

# 令和7年度 スポーツ協会ニュース

No.	7-⑪
行事名	加盟団体会長会・理事長会
日 時	令和7年10月22日(水) 18:30~20:30
会 場	板橋区立グリーンホール I部・報告会(2階ホール) II部・懇親会(1階ホール)
主 催	公益財団法人 板橋区スポーツ協会

令和7年10月22日(水)午後6時30分から板橋区立グリーンホールにて「加盟団体会長会・理事長会」が開催されました。出席者は公益財団法人板橋区スポーツ協会役員(理事及び監事)、スポーツ協会加盟28団体の会長・理事長(代理含む)、板橋区立体育施設管理者(指定管理者東京ドームグループ)で、司会は中村省三総務部長が務めました。

【I部・報告会】初めに加藤勝一スポーツ協会会長から開会の挨拶がありました。続いてスポーツ協会役員、指定管理者東京ドームグループの担当者の紹介を行い、報告事項へと続きました。

- (1)「第3回スポーツフェスティバル in 板橋について」平子剛士事業部長から説明がありました。
- (2)「未就学児童向け 運動あそび教室(わくす�클ラブ)の実施について」事業部 中村 勉理事から説明がありました。
- (3)「その他」特にありませんでした。

(4)「質疑応答・意見交換」では、「上板橋体育館で大会運営時、暑さ対策で空調設備を使用せざるを得ない状況であったが、競技に支障が生じる状況であり、設備の調整などの対応策を考えていただけるか」という質問に対して、東京ドームから「安全に開催するためにも対応可能か早急に確認し、区と協議しながら対応していきたい」という回答がありました。

また、「屋外施設の中に水飲み場が無い施設があり、水道設備工事を行い、冷水器など設置できないか」という質問があり、「水道施設が敷設されているか確認し、改善方法について検討していきたい」との回答がありました。さらに、新しい試みの運動あそび教室については、「運動あそび教室の補助指導員は何人程度募集しているか、いつまでに回答すればよいか」という質問もありました。

(5)田中一誉スポーツ振興課長から、「これからも区とスポーツ協会が車の両輪となり、スポーツ振興を力を合わせて進めていくので、引き続きご協力をお願いしたい」との「挨拶・所見」がありました。

(6)「閉会の挨拶」吉田輝男スポーツ協会副会長から挨拶があり、I部の閉会となりました。

【II部・懇親会】坂本 寛監事の挨拶と乾杯の後、出席された皆様で様々な意見交換や親睦を深め合いました。飯田知広常務理事から中締の挨拶があり、II部の閉会となりました。

(写真: 加藤 章・伊東 信、文: 浅賀公子)



I部・報告会



II部・懇親会

